

選手のさらなる活躍を期待してスポーツ賞を授与

☎スポーツ振興課 ☎36・7219

3月24日、令和2年度の「島田市スポーツ賞表彰式」が、プラザおおりので行われました。

この賞は、1年間に各種スポーツ大会で優秀な成績を収めた小・中学生に対し、さらなる活躍を期待して贈られています。この日は、個人の部で34人、団体の部で10団体62人を表彰。また、新型コロナウイルス感染症対策として、保護者は同施設のホールに設置したモニター越しに、式典の様子を見守りました。



市長と教育長から表彰状などを受け取る選手たち

大井川流域10市町からJR東海へ要望書を手交

☎戦略推進課 ☎36・7366

3月14日、リニア中央新幹線建設における大井川水系の水資源保全などに関し、国土交通省と大井川流域10市町との意見交換会が、島田市で開催されました。

また20日には、JR東海宇野副社長に、リニア静岡工区の建設工事について、要望書を手渡しました。要望書は、流域10市町の首長名で同社の金子慎社長へ宛てたもの。「流域住民の理解と協力を得ることなく、トンネル掘削工事に着工してはならないこと」などを求めています。



要望書を宇野 JR 東海副社長に手交する首長ら

湯日小学校と北中学校が閉校式を開催

☎教育総務課 ☎36・7952

学校再編に伴い閉校となる、湯日小学校で3月21日に、北中学校で27日に、閉校式が開かれました。

湯日小学校では、全校児童が丸となつて取り組む伝統の一輪車演技



一輪車演技を披露する湯日小の児童

で、前後に動く「アイドリング」や手をつないで行う「クラウン」などの技を披露しました。

北中学校では、在校生や卒業生、地域住民らが手形のカードに感謝のメッセージをつづり、学校の思い出をみんなで振り返りました。



思い出を振り返る北中の生徒

島田市で初の自走式仮設トイレカーをお披露目

☎資産活用課 ☎36・7169

3月26日、市は4月から運用する自走式仮設トイレカーを、市役所本庁舎前でお披露目しました。

導入に合わせ、市は側面のラッピングデザインを募集。175点の応募から、金谷中学校2年生の赤堀美咲さんの作品が選ばれました。赤堀さんは「コロナ禍で中止となった地元の祭りをテーマにデザインした」とこだわりを話しました。



デザインへの思いを語る赤堀さん(右)